

Le Printemps du Handicap Édition 2015



« Vivre, étudier , travailler parmi les valides »

Présentation de Laurent et Emeric



Le Printemps du H : ses débuts

Par Laurent SIMONET

Pourquoi le Printemps du Handicap ? L'A.M.i lutte pour l'intégration de la personne en situation de handicap dans la société et veille à ce qu'elle puisse « vivre, étudier, travailler parmi les valides »

- alors que les personnes qui sont en situation de handicap cherchent à être reconnues comme des citoyens à part entière, quelle que soit l'origine et la nature du handicap ;
- alors que nombreux sont les entreprises, les associations, les particuliers qui, par leur activité quotidienne montrent que c'est possible,

Profitons du mois de Mai, mois du renouveau pour faire connaître, développer, les animations citoyennes de toutes sortes qui favorisent le lien social et la mixité.

En 2012, en Saône et Loire du 11 au 20 Mai, plus de 40 partenaires ont fait du Printemps du H une réussite où l'on a vu une solidarité se développer, une ouverture d'esprit de la part des deux mondes ; celui des valides et celui des personnes contraintes à vivre avec leurs différences.

Pourquoi s'arrêter dans une telle dynamique ?

Le Printemps du H continue en cette nouvelle édition
2015 !

Ma mission au sein de l'A.M.i

En ce début d'année 2015, l'A.M.i a le plaisir de vous annoncer que cette nouvelle édition du Printemps du Handicap arrive à grand pas, et que si nous pouvons continuer c'est aussi grâce à vous, partenaires qui soutenez le projet, que ce soit pour la 1^{ère} fois ou depuis son commencement.

J'ai été choisi pour contribuer à l'organisation de cette nouvelle édition du Printemps du H et c'est en son nom que je me présente à vous. Je suis chargé dans un premier temps de partager vos idées, vos projets, pour qu'ils puissent ensuite voir le jour et aboutir à un événement incontournable dans le Printemps du Handicap.

Mémoire de l'A.M.I.

Par Emeric LEMOINE

L'A.M.i. née en 1936 a connu de nombreux changements tant par son adaptation aux problèmes d'une actualité évoluant sans cesse, que par sa structure même et son implication vis-à-vis de ces problèmes.

En effet, cette association à la base créée pour lutter contre la tuberculose, a su évoluer pour faire face aux maladies qui avec le temps n'ont pas disparu, et aussi agir contre les discriminations, l'ignorance volontaire, et les diverses injustices concernant les personnes malades ou en situation de handicap.

De nombreuses actions ont été entreprises depuis cette année 1936, contre la tuberculose et les autres fléaux, et tant par volonté que par obligation, un important contenu historique est née de cette association, qui de nos jours continue d'aider les « infirmes » appelées ensuite invalides, puis personnes en situation de handicap.

Ce contenu se traduit en divers documents, journaux et mémoires d'hommes. Les réunir de manière construite à un seul et même endroit est le travail qui m'a été confié, en service civique à l'A.M.i., permettant qu'il soit possible, d'ici l'année 2016 pour les 80 ans de l'association, de publier un ouvrage réunissant son histoire.

Afin que vous y voyiez plus clair dans l'avancée de cette mission, je vais vous expliquer ce qui a déjà été fait, et ce qu'il reste à faire.

Ce qui est en train/a déjà été fait

Prise de connaissance de l'histoire de l'A.M.i :

Lecture des archives présentes au siège de l'A.M.i ainsi que des informations présentes sur le site de l'A.M.i.

Classification par date des différentes informations venant aussi bien des archives papiers que des documents informatiques trouvés, mise en relations de ces différentes informations.

Lecture des Journaux « Revivre », dont après vérification, plus de 400 numéros ont été publiés, malgré le nombre indiqué sur la couverture (392)

Intégration des nouvelles données historiquement importantes des journaux « Revivre » parmi les informations déjà existantes.

Ce qui doit/va être fait

Rendez vous avec les Archives de Saône et Loire et le CNAHES (**conservatoire national des archives et de l'histoire de l'éducation spécialisée et de l'action sociale**) afin de collecter de nouvelles informations sur divers sanatoriums, ceux-ci n'ont pas encore répondu à nos messages mais ça ne saurait tarder.

Discussion avec d'anciens militants de l'association A.M.i. répartis dans différentes régions, afin de regrouper diverses informations essentielles que le papier aurait égaré.

Recherches sur les informations manquantes après vérifications de celles possédées, notamment vis-à-vis de certains journaux « Revivre » que le temps aurait pu égarer.



C'est sur ses mots que nous vous souhaitons de
passer un excellent week-end et à très bientôt
pour cette folle édition du Printemps du
Handicap !!!

Suivez-nous !

